



**REUNIÓN DE DECANATO CON TRES COMISIONES DE
GARANTÍA DE CALIDAD DE TRES TITULACIONES ANTE
REQUERIMIENTO DE ENTREGA DEL INFORME
SEGUIMIENTO POR PARTE DE LA DEVA EN FEBRERO 2022**

**FACULTAD DE HUMANIDADES
UNIVERSIDAD DE HUELVA
CAMPUS DE EL CARMEN
21071 - HUELVA**

ACTA DE LA SESIÓN DEL 12 DE ENERO DE 2022

ASISTENTES

Nuria de la O Vidal Teruel
,Decana; Beatriz Peña Acuña,
Vicedecana de Calidad
Inmaculada Rabadán Martín
Asunción DíazZamorano
Rafael T. Andújar Barroso
Juan Aurelio Pérez Macías
José Carregal Romero
Celeste Jiménez de Madariaga
Saúl Lázaro Ortiz
Paula Chagaceda
Dávila

De manera presencial, en el salón de reuniones del Decanato , se reúne en sesión ordinaria la Decana, Vicedecana y tres Comisiones de Garantía de Calidad de la Facultad de Humanidades el día 12 de enero de 2022 a las 10:30 horas, bajo la presidencia de la Sra. Decana y para tratar del siguiente

ORDEN DEL DÍA:

1. Indicar procedimientos de trabajo y afrontamiento de la entrega de los autoinformes de seguimiento a finales de febrero a través de la aplicación DEVA.

La Sra. Decana agradece a los miembros de las Comisiones su presencia y el esfuerzo que van a hacer en menos tiempo. Explica que es conveniente que las comisiones fijen un calendario de al menos tres reuniones por cada comisión para elaborar el autoinforme de seguimiento que debe estar a punto para finales de febrero . Tanto la Decana como la Vicedecana se ponen a disposición de las Comisiones para solventar dudas, facilitar datos de indicios e iniciativas que se están llevando a cabo para cumplir objetivos previstos . O, incluso, se propone que haya recursos disponibles en web para las Comisiones. Todo estará disponible para que este proceso fluya y que en todo momento estos miembros se sientan apoyados para elaborar el autoinforme formando parte de un equipo humano . La Sra. Decana explica qué datos están ya accesibles y de esos datos en qué titulaciones las encuestas han resultado significativos para tenerlo en cuenta en los comentarios de los autoinformes . Asimismo debe tenerse en cuenta que en algunas recomendaciones todavía se desconoce si la DEVA los va a considerar resueltos, luego quedan a la espera de la consideración de esta. Inmaculada Rabadán sugiere poner más accesible el enlace a los datos SGC 2.0 Centros en la propia web de la Facultad puesto que hay varios enlaces al realizar la búsqueda en los buscadores y da a confusión.



La Sra. Decana se comprometió a enviar correos electrónicos tanto a profesorado como a alumnado para incentivar la participación en las encuestas. Se propusieron varias estrategias para conseguir la participación por parte de los miembros reunidos.

Siendo la 11:30 horas se dio por concluida la reunión con la Sra. Decana, la Sra. Vicedecana y las tres Comisiones de Garantía de Calidad pertenecientes a Humanidades, Gestión Cultural, Máster de Patrimonio de la Facultad de Humanidades, de la que yo, como secretaria, doy fe.

Fdo.: Beatriz Peña Acuña.